

Cuba propose son aide au Venezuela après le séisme et contre la campagne médiatique



La Havane, 24 août (RHC)- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a proposé au Venezuela son aide pour réparer les dégâts provoqués par le récent tremblement de terre et pour diffuser la réalité de ce pays sud-américain face à la campagne médiatique contre la Révolution Bolivarienne.

Une déclaration de l'ICAP réaffirme la volonté d'appuyer le peuple et le gouvernement vénézuéliens après le séisme de plus de 6 sur l'échelle de Richter enregistré mardi dernier.

La déclaration réaffirme les propos tenus par le président cubain, Miguel Díaz-Canel, qui a exprimé la disposition de notre pays d'aider avec tout ce qu'il faut, bien qu'il n'y ait eu ni des victimes ni des dégâts matériels.

Il a également assuré que la Révolution Bolivarienne du Venezuela pourra toujours compter sur l'appui de notre pays dans les circonstances les plus adverses comme l'a affirmé le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, au cours de la clôture de la Dixième Période de Sessions de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire le 21 décembre 2017.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169859-cuba-propose-son-aide-au-venezuela-apres-le-seisme-et-contre-la-campagne-mediatique>



Radio Habana Cuba